

dispensa a algunos contratistas del Gobierno, en la compra de nombres titulados para reforzar los consejos de administracion? A pesar de todo hay esferas en donde la confianza sigue siendo ilimitada y el escepticismo condenado."

ERASMO DE ROTTERDAM

El fetichismo de la ley

Calvino estableció leyes para defenderse de quien atacara a su teología, Miguel Servet las quebrantó; atacó la teología de Calvino y éste lo hizo quemar.

Robespierre influyó para que se votaran leyes que proibieran pensar de modo distinto al de él en asuntos filosóficos y políticos, y que ordenaran el denuncia de los ciudadanos sospechosos de tener una opinion contraria a estas leyes. La guillotina permanente es la sancion.

Las leyes de Calvino y Robespierre eran acaso dignas de respeto? O es que los hombres que las aprobaban y observaban no eran mas que unos cobardes?

Existe la conciencia individual precisamente para distinguir las LEYES SABIAS de las LEYES INJUSTAS.

Sin hacer un llamamiento a la revuelta, presenciaremos y apresuraremos de un modo normal la hora en que todas las leyes injustas caerán bajo el poder de la opinion.
